



J'aime bien Nathalie Rabe, actuel ministre de la Communication de la HAT car, évoluant dans un monde de machos, elle arrive à concilier avancée et tâche initiale de tout régime de transition politique, de par le monde. En fait, elle sait utiliser les ressources humaines compétentes mais qui ont été délaissées, je ne saurais jamais pourquoi.



Un cliché de l'agence ANTA, pris en 1950

Ainsi du personnel de l'agence nationale d'information Taratra ou ANTA qui existe depuis 1928. Je ne blague pas. En 1946, ANTA crée un service photographique de l'information. Actuellement, son fonds est composé de quelque 300.000 clichés et photos qui nous font découvrir toutes les cérémonies officielles de ces 71 années passés. Mais ANTA possède également des photos inédites témoignant de la richesse naturelle, culturelle et artistique de Madagascar et, surtout, nous montrent les transformations sociales et économiques de cette grande île qui a fait envie au monde entier. Dans ce fonds existent des photos sur les événements tragiques de 1947. ANTA avait également deux supports papiers : « Rouge et Or » et la « Revue de Madagascar ». Après les événements de 1972, ANTA périclita. Manque de moyens évident...

